

Dra. Micaela Manzano Martínez

PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE JOSÉ JOAQUÍN DE HERRERA

Micaela nace un 05 de diciembre de 1987

Micaela es Médico Cirujano, egresada de la Universidad Autónoma de Guerrero

Del 2013 al 2021 empezó a trabajar como médico en la secretaria de salud Guerrero, siendo el municipio de José Joaquín de Herrera el lugar donde desempeñaría su tan hermosa labor. Del 2021 al 2023 fue subdirectora de recursos humanos en la Secretaria de Salud Guerrero, posteriormente del año 2023 al 2024 directora del hospital del IMSS-Bienestar de Chilapa de Álvarez

Micaela Manzano Martínez, orgullosa de su origen étnico, presidenta municipal de José Joaquín de Herrera, una destacada mujer que ha dedicado su vida al servicio público, a la promoción de la igualdad de derechos y al bienestar de su comunidad. Su liderazgo está cimentado en valores como la justicia, la inclusión y el trabajo arduo por mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos.

Como médico cirujano, profesión que comparte con su esposo, el Dr. Gaudencio Nava Adame, Micaela ha desarrollado una profunda sensibilidad hacia las necesidades de las personas, especialmente en temas de salud pública y desarrollo social. Su compromiso no solo abarca el ámbito profesional, sino también el personal, siendo madre dedicada de dos hijos, quienes representan una fuente constante de motivación para seguir trabajando por un futuro mejor. Por ello los ciudadanos acogen el lema **“Honestidad y amor al pueblo”**